



SOCIÉTÉ

Que serait l'agriculture sans les femmes ?

© M6 / Stéphane Masson

L'image de l'agriculture est en pleine évolution, comme en témoigne la participation de Céline à l'émission « L'amour est dans le pré » de M6.

Savez-vous que ce sont des femmes et non des hommes qui produisent plus de 50 % de la nourriture cultivée sur la planète? Cette contribution vitale est largement méconnue. Plus de 100 pays fêtent le 15 octobre la 10^e journée mondiale de la femme rurale. Cette célébration rappelle à la population et aux gouvernements la place fondamentale occupée par la femme en agriculture. Des colloques, des tables rondes, des manifestations sont organisés à travers le monde. L'occasion de faire le point sur la place de la femme en milieu rural : son statut, ses droits, ses conditions de vie... Beaucoup reste à faire pour l'égalité entre agriculteurs et agricultrices. Etat des lieux.